

Mes collègues, ces héros!

VOUS AVEZ UN OU UNE COLLÈGUE EN OR ? FAITES-LE NOUS SAVOIR !

« Sans lui, mon travail serait impossible »

Les 10 lauréats de l'appel à candidatures de la Fondation Roi Baudouin, en partenariat avec Sudinfo, sont connus. À travers cette action, la Fondation souhaite mettre à l'honneur celles et ceux qui œuvrent au quotidien pour le bien-être collectif, que ce soit de leurs patients, mais aussi de leurs collègues...

Il y a quelques semaines, la Fondation Roi Baudouin lançait, en partenariat avec Sudinfo, un grand appel à candidatures sur le thème « Mes collègues, ces héros ». Objectif: mettre en lumière des acteurs des soins de santé (infirmiers/infirmières, aides-soignants, kinés, médecins...) qui impressionnent par leur engagement. Sur les quelque 150 dossiers introduits, 10 ont particulièrement tapé dans l'œil du jury indépendant qui, sur la base des critères de sélection, a estimé que la personne en ayant inscrit une autre avait effectivement (au minimum) un ou une collègue en or.

Parmi les 10 projets retenus, il y a celui envoyé par Geoffrey Matus, oncologue au MontLégia (Groupe santé CHC) pour mettre à l'honneur Morgan Collin qui travaille en tant que data manager au sein de l'équipe d'oncologie. « Outre les chiffres, les statistiques, les encodages ou les inclusions dans les études, cet homme est passionné par le rapport humain et le contact avec les patients. Il pousse l'excellence à aller chercher lui-même les dernières études en cours pour pouvoir faire profiter aux patients des dernières molécules disponibles ou en cours d'essai clinique. Travailler avec lui est un gage de sécurité. Il est rare, au jour d'aujourd'hui, de pouvoir travailler en toute confiance aveugle avec un collaborateur aux compétences humaines et scientifiques pareilles », explique Geoffrey Matus. « Il est effectivement d'une compétence scientifique hors pair. Il n'hésite pas à se former et à rester à la pointe des nouveautés thérapeutiques en cours et à venir. Et son rapport humain avec les patients oncologiques est remarquable », ajoute le médecin. « Il cherche toujours ce qu'il y a de plus novateur pour le patient. Il a une



Le travail de Morgan (à gauche) impacte celui du docteur Matus

conscience professionnelle étonnante et toujours au bénéfice du patient. Il a aussi un relationnel humain formidable. Travailler sans lui serait impossible. C'est, pour moi, une manière de le remercier pour tout ce qu'il fait pour moi car il impacte ma pratique professionnelle tous les jours. C'est un grand homme, très humain, excessivement discret et humble », note-t-il à propos de Morgan.

AMÉLIORER LE BIEN-ÊTRE

« J'ai été surpris d'apprendre que le docteur Matus m'avait inscrit mais ça ne m'étonne pas de lui », explique Morgan, en souriant. « C'est vrai que je m'occupe de la gestion des études cliniques et que j'aime bien aller chercher ailleurs pour voir ce qu'il se passe ».

A quoi va être utilisé le soutien (1.500€) de la Fondation Roi Baudouin? « À améliorer la salle de sport de réhabilitation oncologique avec des tapis de course et des vélos d'intérieur », poursuit Geoffrey Matus. « La salle est correcte mais pourrait être améliorée pour le bien-être des patients mais aussi des membres du personnel », conclut Morgan.

Les gagnants recevront également un bon d'une valeur de 250€ pour le Château des Thermes, à Chaudfontaine. Ils seront invités à une remise des prix officielle dans le courant du mois de janvier.

Rendez-vous dans notre prochaine édition pour la présentation d'un autre duo!

L.B.



La solidarité est au cœur des valeurs de la Fondation Roi Baudouin

Améliorer la société

Saviez-vous que la Fondation Roi Baudouin est une fondation d'utilité publique indépendante et pluraliste? Elle oeuvre pour améliorer la société depuis près de 50 ans. Elle entend être un acteur de changement, d'innovation, au service de l'intérêt général et de la cohésion sociale. Ses valeurs? Intégrité et transparence, solidarité et bienveillance, diversité, équité et inclusion ainsi que pluralisme, indépendance et durabilité. La Fondation est un acteur de changement et d'innovation au service de l'intérêt général et de la cohésion sociale. Elle cherche à maximiser son impact en renforçant les capacités des organisations et des personnes qui contribuent à l'avènement d'une société meilleure. Ses programmes s'inscrivent dans la durée et couvrent des domaines divers comme la justice sociale et la pauvreté, la santé ou encore le patrimoine et la culture, sans oublier la démocratie, le climat, l'environnement et la biodiversité.